

# *Béisbol cubano detiene entrenamientos por caso de COVID-19*

---



La Habana, 22 abr (JIT) La Comisión Nacional de Béisbol informa que la detección de un caso positivo a la covid-19 entre los miembros del colectivo técnico ha condicionado la detención de los entrenamientos en Matanzas rumbo a la Copa del Caribe y el preolímpico de América.

Como establecen los protocolos, el afectado fue trasladado a una instalación hospitalaria para recibir tratamiento médico y el resto de los concentrados permanecerá en aislamiento hasta que se conozcan los resultados de nuevos estudios epidemiológicos.

Una vez se disponga de los resultados de los nuevos estudios, se van a definir los pasos a los pasos a seguir con ambos equipos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/254905-beisbol-cubano-detiene-entrenamientos-por-caso-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**